

教育委員任命

教育委員会委員に任命しました。

長谷河 初男 氏

(大字三沢)

令和5年7月1日任命



村田 美都子 氏

藍綬褒章



村田美都子氏(大字金崎)は、平成15

年5月25日に保護司を委嘱され、20年の永きにわたり地域の犯罪予防啓発活動や、罪を犯した人の立ち直り支援、青少年の健全育成活動などに尽くされました。

また、平成21年5月からは秩父地域保護司会の役員としても活躍され、秩父地域の犯罪や非行の防止に大きく貢献されました。

こうした功績が認められ、このたびの受章となりました。

町長コラム vol. 9



起こる化学反応

昨年8月号、初回コラムでご紹介したサテライトオフィス・みんなのLABO。すでに利用されたかたもいらっしゃると思いますが、この場所は大渕地内にある(株)一ノ宮製作所さんの工場内。別の区画には、全国でも活躍するTTSHANA卓球クラブもあり、地域に元気を発信する拠点となりつつあります。

5月26日(金)、「知事のふれあい訪問」があり、大野知事と関係者の皆さんによる意見交換が行われました。施設見学では、卓球クラブの代表・小野さんのサーキュを知事が見事に打ち返し、拍手が沸き起きた。施設見学では、卓球クラブの皆さんによる意見交換が行われました。卓球の二ノ宮社長。大野知事がたを連れてきてくれました。笑顔の二ノ宮社長。大野知事からは「スポーツ、デジタル、色々なタレントが集まることで化学反応

町長の様子を
随時更新しています



町ホームページ



Facebook

皆野町長 柴崎 勉

が起こる。私もよい刺激を受けました」とのコメントをいただきました。サテライトオフィスの出浦社長は、他の地域のサテライトオフィスともつながっていく考え方のこと。化学反応は、ますます進みそうです。一昔前は、デジタル＝冷たい、無味乾燥というイメージでしたが、コロナ禍を経て、人と人をつなぐものといった温かみのあるイメージも変わったように感じます。町でも行政サービスのデジタル化を進めており、今年度から、住民票の写しや税の証明書などをコンビニで取得できるようになります。役場に来なくてでもする手続きを増やす一方で、省力化により高齢者などの対面での案内や説明が必要なかたに、より丁寧な対応ができるようになる、そんな温かいのができるようになる、そんな温かいとのあるデジタル化を進めていきたいと思います。